



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Wolmirsleben (Einbruchsdiebstahl)

Am verlängerten Wochenende wurde in ein Einfamilienhaus in der Ortslage Wolmirsleben eingebrochen. Die Eigentümer war zu Besuch bei ihrer Tochter, als sich die unbekanntes Täter durch Einschlagen der Scheibe der Terrassentür Zugang zum Haus verschafften. Anschließend durchsuchten sie offenbar sämtliche Räume des Hauses. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden Schmuck (Ringe, Ketten und Armbänder) und mehrere Rucksäcke entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

Am Montagmorgen wurde der Einbruch auf einem Firmengelände in der Richard-Rösicke-Straße festgestellt. Unbekannte Täter hatten sich gewaltsam Zugang zu einer Lagerhalle verschafft und von dort die Türen zu den Büros aufgebrochen. Aus dem durchwühlten Büro fehlen nach ersten Erkenntnissen eine Wechselgeldkasse und ein kleiner Plastikbeutel mit Kleingeld. Der Stehlschaden liegt somit im mittleren zweistelligen Bereich, der verursachte Sachschaden dürfte weitaus höher liegen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hoym (Diebstahl aus Baufahrzeugen)

Am Wochenende wurde auf der Baustelle in der Angerstraße der Tank eines dort abgestellten Fahrzeuges aufgebrochen. Der Inhalt, etwa 60 Liter Diesel, wurde abgezapft und entwendet. Weiterhin wurden die Beleuchtungseinrichtung und der Adapter eines Anhängers beschädigt. Ermittlungen wurden aufgenommen.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Montagmorgen wurde der Diebstahl von Kupferkabel im Wert von etwa 3.000.- € zur Anzeige gebracht. Unbekannte Täter gelang es unter Zuhilfenahme eines Trennwerkzeuges ein Loch in den Stabmattenzaun des Firmengeländes in der Wilhelm-Trumann-Straße zu schneiden. Anschließend begaben sie sich scheinbar zielgerichtet zu einem Lagercontainer und

durchtrennten die Verriegelung. Im Container war da neuwertige Kupferkabel auf einer Kabeltrommel gelagert. Der Abtransport erfolgte offenbar auf dem Weg des Eindringens. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Staßfurt (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Sonntagnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 47-jährigen, welcher mit einem PKW im Triftweg unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)
